

## PRESSEINFORMATION

### Medaillengewinner schmücken Kabinen der OBERSTDORF · KLEINWALSERTAL BERGBAHNEN

Oberstdorf, 30.03.2022 – Im November letzten Jahres wurden drei Kabinen der Söllereckbahn erstmals mit den Gesichtern herausragender Sportler aus Oberstdorf geschmückt – Katharina Althaus sowie Karl und Vinzenz Geiger freuten sich bereits im vergangenen Frühwinter über ihre lachenden Gesichter, die die Gondeln am Söllereck zieren. Nach den Olympischen Winterspielen in Peking kamen jedoch nicht nur bei den dreien ein paar Medaillen dazu – auch drei weitere Sportler werden nun auf den Kabinen für ihre fantastische Leistung ausgezeichnet.

Eine goldene, zwei silberne sowie zwei bronzene Medaillen mehr schmücken seit ein paar Tagen die bestehenden „Sportlerkabinen“. Mit Sofie Krehl (Langlauf), Alex Schmid (Ski Alpin) und Julian Schmid (Nordische Kombination) kommen drei weitere Gesichter der Oberstdorfer Sportwelt sowie zusätzliches Edelmetall dazu. Die symbolische Übergabe der neu bzw. erweitert beklebten Gondeln an die Sportler fand am Dienstag, 29.03.2022 statt.

#### Motivation für den Nachwuchs

Die Idee zur Beklebung der Kabinen entstand gemeinsam mit der Gemeinde Oberstdorf: „Wir freuen uns, unsere einheimischen Wintersportler, die sich bei der Heim-WM 2021 in Oberstdorf sowie den olympischen Winterspielen 2022 in Peking allesamt Medaillen erkämpft und verdient haben, auf diese Art und Weise auszuzeichnen. Sie haben unter anderem bei diesen Großsportveranstaltung herausragende Leistungen erbracht und wir sind sehr stolz, dass so erfolgreiche Olympia- und WM-Medaillen-Gewinner bei uns in Oberstdorf zuhause sind.“, sagt Klaus King, Bürgermeister von Oberstdorf. Die 10er-Kabinenbahn des Söllerecks wurde nicht zufällig ausgewählt. „Am Söllereck trainieren sehr viele Nachwuchssportler – durch die Sichtbarkeit ihrer großen Idole wollen wir unsere Jungstars noch mehr motivieren!“, erklärt Henrik Volpert, Vorstand der Oberstdorf Bergbahnen AG.

#### In den Kabinen der Gold-Stars

Auch die Sportler selbst freuen sich über diese besondere Ehre. „Uns verbindet sehr viel mit den OBERSTDORF · KLEINWALSERTAL BERGBAHNEN. Wir haben auf den Bergen das Skifahren gelernt und somit auch den Grundstein für unsere Karrieren gelegt“, sagen die nordischen Skisportler Karl und Vinzenz Geiger. Auch der

#### BERGBAHNEN AKTUELL

–  
Nebelhorn  
Fellhorn  
Söllereck  
Kanzelwand  
Heuberg  
Walmendingerhorn  
Ifen

–  
Jörn Homburg  
Leitung Marketing  
& Öffentlichkeitsarbeit  
T. + 49 (0) 83 22 / 96 00-3310  
T. + 43 (0) 5517 / 96 00-3310  
j.homburg@ok-bergbahnen.com  
www.ok-bergbahnen.com



**OBERSTDORF  
KLEINWALSERTAL**  
Bergbahnen

Silbermedaillen-Gewinner Alex Schmid freut sich, dass sein Bild in Zukunft auf einer Söllereck-Gondel zu sehen ist: „Ich freue mich, dass die OBERSTDORF · KLEINWALSERTAL BERGBAHNEN auf der einen Seite meinen Helm zieren und ich nun auf der anderen Seite eine Kabine am Söllereck“, erklärt er im Zuge der Übergabe.

Als einmaliges Andenken bekommen die Profi-Sportler eine Mini-Version der Gondel als Souvenir zur Erinnerung überreicht.

Weitere Informationen zu den OBERSTDORF · KLEINWALSERTAL BERGBAHNEN unter [www.ok-bergbahnen.com](http://www.ok-bergbahnen.com)

